
 

 
Sicherheit in Mülheim gewährleistet trotz Personalnot bei der 
Polizei? 
 
„Die Polizeibeamten in Mülheim leisten eine großartige Arbeit für 
die Sicherheit der Menschen in dieser Stadt. Allerdings arbeiten sie 
bei wachsenden Aufgaben seit langem am Limit. Das ist 
unverantwortlich“, sagte der Fraktionsvorsitzende der BAMH-
Fraktion, Jochen Hartmann, nach der öffentlichen Schelte der GdP-
Gewerkschaft. „Das geht dauerhaft auf die Knochen der 
Beamtinnen und Beamten. „Da hilft auch kein Schönreden durch 
die Führungsspitze“, so Hartmann weiter. Die BAMH Fraktion sei 
die Fraktion, die im Rat und in den Ausschüssen das Thema „Innere 
Sicherheit als ein soziales Grundrecht“ immer wieder thematisiere. 
„Für meine Fraktion kann ich erklären, dass wir immer an der Seite 
der Polizei stehen werden“, so der BAMH-Chef. Deshalb wolle man 
die Gewerkschaftsvorsitzenden in die nächste Sitzung des 
Ausschusses für Bürgerangelegenheiten, Sicherheit und Ordnung 
einladen, um einmal aus erster Hand und nicht gefiltert durch die 
Führungsebene von den tatsächlichen, insbesondere personellen 
Problemen der Polizei vor Ort zu erfahren. 
 


